

GESUNDE KÜCHE IM KINDERGARTEN



In der Kindergarten- und Schulküche der Marktgemeinde Gallspach legt die Köchin **Christine Straßl** besonderes Augenmerk auf eine ausgewogene und gesunde Ernährung der Kinder.

Für ihr großes Engagement **gesunde Lebensmittel** für die Kleinsten besonders schmackhaft zuzubereiten, erhielt sie bereits vor 2 Jahren die **Auszeichnung „Gesunde Küche“** des Landes Oberösterreich im Rahmen des Netzwerkes „Gesunde Gemeinde“.

Nun wurde der Gallspacher Kindergarten- und Schulküche diese Auszeichnung, die für 3 Jahre gilt, erneut verliehen!

Sie ist ein Markenzeichen für **guten Geschmack, regionale und saisonale Küche** und **ernährungsphysiologische Qualität**.



Arbeitskreisleiter der Gesunden Gemeinde DI Dr. Peter Rohmoser und Köchin Christine Straßl.